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• l'union : Le CSB vient de 
réaliser un parcours honorable, 
accédant à la première division. 
Où réside la force de votre 
équipe ?
- Ravel Mondjo :  La force 
de mon équipe réside dans sa 
bonne organisation et dans l'idée 
principale qui est la formation. 
Et aujourd'hui, c'est le fruit d'un 
travail de pratiquement quatre 
ans. Le secret, en fait, de l'équipe 
c'est la cohésion. Nous sommes 
un groupe d'amis, des joueurs 
formés ensemble, sans oublier le 
staff technique, le directoire qui est 
assez bien organisé pour mener à 
bien ce projet.

- Quelles sont vos ambitions 
pour la saison prochaine  ?
Cette question, tout le monde 
me la pose. L'ambition d'un 
club c'est toujours d'aller le 
plus loin possible. De toute 
évidence, personne ne crée son 
club pour jouer les derniers 
rôles. Aujourd'hui, je pense que 
l'ambition principale c'est déjà 
de jouer le haut du tableau, et 
pourquoi pas titiller les grosses 
écuries et peut-être faire un 
meilleur résultat en f in du 
championnat.

- Après le nouveau palier 
que vous venez de franchir, 
quelle sera votre méthode ou 
organisation de travail ?
Là, on arrive en terre inconnue ! 
Pas seulement pour moi, président 
de club, je pense pour 99% de mes 

joueurs, de mon staff technique, 
et  de mon directoire ,  nous 
arrivons en terre inconnue. En 
D2, l'expérience était peut-être 
moins grande, et on arrive dans 
une situation où il faut avoir au 
minimum une dose d'expérience 
pour pouvoir avancer et regarder 
vers les objectifs qui seront 
fixés en début de saison. Nous 
n'aurons pas d'autre choix que 
d'ajouter, mettre une petite dose 
d'expérience au niveau sportif, 
et peut-être aussi au niveau du 
directoire, pour mener à bien tous 
les projets qui seront fixés.

- Le mot de fin
Je remercie toutes les autorités 
du pays qui ont œuvré pour le 
retour des activités sportives. Le 
président de la République est celui 
qui a impulsé la reprise desdites 

activités en mettant à disposition 
via la mutualisation les moyens 
pour la reprise du championnat. 
Je ne cesserai de lui dire merci. 
Mes remerciements aux joueurs, 
staff technique et au directoire qui 

ont cru à mes idées et objectifs 
fixés en début de saison. La 
population de Port-Gentil n'est 
pas en reste pour son soutien. Je 
suis fier du couronnement.

Ravel Mondjo : " C'est le fruit 
d'un travail de quatre ans"

Entretien réalisé par Jean Paulin 
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Port-Gentil/Gabon

Ravel Mondjo, le président heureux du Centre sportif de 
Bendjè (CSB). 
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